

über Gull

Herrn Oberbürgermeister Sven Gerich

und Frau Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel

an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt, Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

. März 2018

Signalanlagen Hochkreisel Kastel

Beschluss-Nr. 0007 vom 30. Januar 2018, (Vorlagen-Nr. 18-F-21-0006)

Im Rahmen der Verkehrsuntersuchung zur Führung einer City-Bahn über die Theodor-Heuss-Brücke wurde unter anderem festgestellt, dass in Hinblick auf die zukünftige verkehrliche Entwicklung bauliche und betriebliche Maßnahmen am Hochkreisel erforderlich sein werden - und zwar unabhängig von der Frage des Baus und Betriebs einer City-Bahn. Genannt wurden unter anderem die Signalisierung der Zuflüsse von der Theodor-Heuss-Brücke und von den zuführenden Straßen Philippsring/Eisenbahnstraße sowie die Signalisierung des dortigen Fußgängerüberweges. Es wurde vorgetragen, dass eine solche Signalisierung zur Verminderung der Staubildung von der Mainzer Seite her beitragen könne.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. ein Konzept für die zeitnahe Einrichtung geeigneter Verkehrssignalanlagen am Hochkreisel Kastel auszuarbeiten - mit dem Ziel, die dortigen Verkehrsflüsse zu optimieren;
- 2. einen Zeitplan für die Umsetzung derartiger Maßnahmen aufzustellen;
- 3. die Kosten für derartige Maßnahmen zu beziffern und Finanzierungsmöglichkeiten zu benennen;
- 4. dem Ausschuss hierüber Bericht zu erstatten.

Gustav-Stresemann-Ring 15 65189 Wiesbaden Telefon: 0611 31-5180 / 31-5041 Telefax: 0611 31-5959 E-Mail: Dezernat.V@wiesbaden.de

/2

## Die Anfrage beantworte ich wie folgt:

Das Ingenieurbüro Heinz und Feier ist mit der Simulation der verschiedenen Varianten beauftragt worden. Erste Ergebnisse werden nach der Aussagen des Ingenieurbüros im Frühjahr 2018 vorliegen.

Sobald die Ergebnisse vorliegen, werde ich den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr darüber informieren.

Mit freundlichen Grüßen